



HOW TO USE YOUR ELECTRIC BARBECUE IN COMPLETE SAFETY?

- Please read the instruction manual supplied with the barbecue completely and carefully.
- **Never use the appliance without water in the water tank.**
- Pour 1.5 liters of water (maximum level) into the water tank to ensure the good functioning of the barbecue.
- The water tank collects the juices and cooking fat, which allows them to cool and disperse in the water, thus avoiding fumes and flames.
- Pour water into the water tank without spraying the element or the power supply. To do this, we recommend that you to pour the water over the edge of the water tank's walls.
- Check regularly that there is enough water in the water tank, you can add more during cooking to top up the level.
- The water level should never be below the minimum level indicated.
- Never start cooking without preheating for 15 minutes.
- Never restart the appliance when cold without having changed the water in the water tray.

COMMENT UTILISER VOTRE BARBECUE ELECTRIQUE EN TOUTE SECURITE ?

- Veuillez lire entièrement et attentivement le mode d'emploi fourni avec le barbecue.
- **Ne jamais utiliser l'appareil sans eau dans le bac à eau.**
- Versez 1.5 litres d'eau (niveau maximum) dans le bac à eau afin d'assurer le fonctionnement du barbecue.
- Le bac à eau récupère les jus et graisses de cuisson, ce qui permet leur refroidissement et leur dispersion dans l'eau, évitant ainsi les fumées et les flammes.
- Versez l'eau dans le bac sans asperger la résistance ni le bloc d'alimentation. Pour ce faire, nous vous conseillons de faire couler l'eau sur le bord des parois du bac à eau.
- Vérifiez régulièrement qu'il reste assez d'eau dans le bac, vous pouvez en rajouter au cours de la cuisson pour compléter le niveau.
- Le niveau d'eau ne doit jamais être en dessous du niveau minimum indiqué.
- Ne jamais démarrer les cuissons sans la préchauffe de 15 min.
- Ne jamais redémarrer l'appareil à froid sans avoir changé l'eau dans le bac à eau.

